



1 gamma = 10⁻⁷ tesla in SI units
1 gamma = 10⁻⁵ tesla in SI units
Altitude du vol: 300 mètres au-dessus du niveau du sol
Flight altitude: 300 metres above ground level

CARTE-MAP
7423G
RIVIÈRE SWAMPY BAY
NEWFOUNDLAND-QUÉBEC
Échelle 1:250,000 Scale

ON PEUT OBTENIR DES EXEMPLAIRES DE CETTE CARTE EN S'ADRESSANT AU DIRECTEUR DE LA COMMISSION GÉOLOGIQUE DU CANADA, À OTTAWA.
COPIES OF THIS MAP MAY BE OBTAINED FROM THE DIRECTOR, GEOLOGICAL SURVEY OF CANADA, OTTAWA.

Cette carte est le produit d'une réduction photographique de huit cartes aéromagnétiques à l'échelle de 1:50,000 et de huit autres cartes aéromagnétiques à l'échelle de 1:63,360. Les premières ont été compilées par Les Sociétés Geotrex Ltd. et Questor Surveys Ltd. suite à des levés effectués entre juin 1980 et mai 1981. Les secondes ont été par Aero Photo Inc. suite aux levés effectués entre juin 1971 et mars 1972. Aucune correction n'a été apportée pour compenser la variation régionale.

Les données aéromagnétiques utilisées pour la compilation des cartes originales de Geotrex Ltd. et Questor Surveys Ltd. sont disponibles sous forme analogique et numérique au Ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources au coût de la saisie et de la copie. Les profils analogiques des Ressources au coût de la saisie et de la copie. Les profils analogiques des levés par Aero Photo Inc. ne sont disponibles qu'au Ministère des Richesses naturelles du Québec.

Les cartes de base ont été fournies par la Direction des Levés et de la Cartographie du Ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources, Ottawa.

This composite map is a photographic reduction of eight aeromagnetic maps at a scale of 1:50,000 which were flown and compiled by Geotrex Ltd. and Questor Surveys Ltd. between June 1980 and May 1981 and eight aeromagnetic maps at a scale of 1:63,360 which were flown and compiled by Aero Photo Inc. from June 1971 to March 1972. No correction has been made for regional variation.

The aeromagnetic data used in compiling the original 1:50,000 maps are available in analog and digital form from the Department of Energy, Mines and Resources for the cost of retrieval and copying. The analog records used in compiling the eight aeromagnetic maps at a scale of 1:63,360 are available from the Department of Natural Resources, Québec.

Base maps were provided by the Surveys and Mapping Branch, Department of Energy, Mines and Resources, Ottawa.

PUBLIÉE EN 1974 PUBLISHED 1974
EDITION 2, 1982

This document was produced by scanning the original publication.
Ce document est le produit d'une numérisation par balayage de la publication originale.

CARTE - MAP
7423G
RIVIÈRE SWAMPY BAY
NEWFOUNDLAND - QUÉBEC
23 O